



JOURNÉE « FABRIQUE D'ESPÉRANCE »

Avec Sylvie Roman et Lia Lopez-Polo



Description

Et si nous devenions des « ouvriers » de l'espérance ?

Une journée pour partir à la découverte de l'espérance, pour y réfléchir à plusieurs et de manière ludique, avec l'objectif de pouvoir la partager.

Quelle est mon espérance ? Comment est-ce que je la pressens, la sens ou la vois ? Quel est son rôle dans mon quotidien ?

Il y aura des temps d'échange en groupe et des petits temps personnels pour creuser ces questions. Ensuite nous inventerons ensemble des pistes pour faire exister l'espérance, pour la rendre tangible au cœur de notre vie et pour la partager aux personnes que l'on croise au quotidien.

Vous venez tenter l'expérience ?

Public concerné

Toute personne qui souhaite découvrir ou approfondir son espérance et qui souhaite la transmettre / la semer / la rayonner...

Cela vous apportera

La joie de découvrir des signes d'espérance dans sa vie, des pistes pour nourrir son espérance et celle des autres, la joie d'expérimenter et de transmettre.

Date et horaires

 Samedi 8 novembre 2025

 9h30-16h30

Animation

Sylvie Roman, directrice du Centre Sainte-Ursule et Lia Lopez-Polo, agente pastorale.

Inscription et frais

Inscription auprès du Centre Sainte-Ursule jusqu'au 30 octobre 2025.

Journée offerte par le Centre Sainte-Ursule.

Soutien possible en tout temps par un don.

Contact

Centre Sainte-Ursule
Rue des Alpes 2, 1700 Fribourg

secretariat@centre-ursule.ch
+41 26 347 14 00